



EFE

## Arranca la feria de turismo Una disminuida Fitur en la que Canarias llega con polémica

Pistoletazo inicial para la edición 2012 de Fitur, a la que Canarias llega representada no solo por el ministro del ramo, José Manuel Soria —en la foto, ayer con Rajoy al conocer los datos de Exceltur—, sino por la habitualmente nutrida delegación isleña. Aunque hay cerca de mil expositores menos en total, las islas se dejarán notar, como así también las protestas de Gran Canaria por el ninguneo del Gobierno CC-PSOE en política turística.